

令和2年3月吉日

東京都高体連バレーボール専門部男子部
加盟高等学校顧問 各位

東京都高等学校体育連盟
バレーボール専門部男子部
部長 請地 政元

新型コロナウイルスに関する総会等行事・大会開催の緊急連絡について

平素より当専門部の活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、ご承知のように国内における新型コロナウイルスに感染した事例が相次いでおります。当専門部としても2月9日に開催された新人大会（決勝大会）2日目では、試合開始時は挨拶のみ（握手なし）や会場各所にアルコール消毒を設置、常時換気を行うなど、できる限りの対策を行い無事に終了いたしました。出場チームならびに応援の方々のご協力に、改めて厚く御礼申し上げます。

尚、新年度以降の総会等の行事・大会開催に関しても、今後の状況を踏まえ、国・東京都・高校体育連盟の指導等を考慮し縮小・延期・中止の判断をさせていただくことも考えられます。変更の際は「当専門部ホームページでのお知らせ」及び「MRSによるメール連絡」により、その対応をご連絡差し上げます。ご了承の上、ご理解とご協力の程宜しく願いいたします。

また、感染症対策を徹底するなど先生方並びに生徒の体調管理にご留意ください。